
N I E D E R S C H R I F T  
über die öffentliche Sitzung des Marktgemeinderates 

am 15.01.2019 
 
 
 
 
Sitzungsraum:    Sitzungssaal des Rathauses in Essing 
 
Sämtliche 12 Mitglieder des Marktgemeinderates waren ordnungsgemäß eingeladen 
 

 
Vorsitzender:    1. Bürgermeister Jörg Nowy 
 
Schriftführer:    VR Ludwig Rappl 
 
 
Beginn der Sitzung:   19.00 Uhr 
Ende der Sitzung:    20:45 Uhr  
 

 
Anwesend waren: Ehrl,   Arthur 
   Hierl,   Bernhard 
   Mederer,   Markus 
   Meier,   Birgit 
   Pickel,  Heinz 
   Pöppel,  Georg 
   Brunner,  Christian  
   Schäffer,  Florian 
   Schneider,  Matthias 
   Schöls,  Thomas 

Schweiger,   Christoph 
   Süß,   Ernst 
    
     
 
 
 
 
    

 
Außerdem waren anwesend: 
./. 
 
Entschuldigt abwesend waren (Grund): 
./. 
 
Unentschuldigt abwesend waren: 
./. 
 



Der Bürgermeister begrüßt die anwesenden Marktgemeinderatsmitglieder und stellt 
die ordnungsgemäße Ladung fest. Marktgemeinderatsmitglied Ernst Süß wird später 
erscheinen. Das Gremium ist beschlussfähig. Gegen die Tagesordnung bestehen 
keine Einwände und so wird in die Behandlung der einzelnen Punkte eingetreten. 
 
1.  Genehmigung der Sitzungsniederschriften der Marktgemeinderatssitzung 

vom 20.12.2018 
 
Die Sitzungsniederschrift der Marktgemeinderatssitzung vom 20.12.2018 wird ohne 
Einwendungen einstimmig angenommen. 
 
2. Informationen und Anfragen 

 
- Marktgemeinderatsmitglied Schöls regt an, den Farbanstrich am 

Kriegerdenkmal nachzubessern. Hier blättert teilweise die im November 
angebrachte Farbe bereits wieder ab. Dies werde zusammen mit der Malerfirma 
besichtigt, so der Bürgermeister, und Abhilfe geschaffen. 
 

- Marktgemeinderatsmitglied Mederer fragt nach, ob die Tonnagebeschränkung 
in der Straße „Burgweg“ aufgehoben wurde oder ob das Verkehrsschild 
abmontiert wurde. Hier sichert der Bürgermister eine Überprüfung zu. 
 

- Ebenso stellt er fest, dass ein Schild der Ausschilderung der Nordic-Walking-
Strecke bei Eisensdorf durch den Winterdienst beschädigt wurde. Diese 
Beschilderung sei teilweise veraltet und soll endgültig entfernt werden. 
Bezüglich des Schildes teilt der Bürgermeister mit, dass dies durch den Bauhof 
entfernt werde. 
 

- Weiterhin spricht er einige Probleme bezüglich der Mehrzweckhalle im 
Zusammenhang mit der Montessori-Schule an. So wurde die Halle durch einen 
Schulmitarbeiter während des Trainingsbetriebes versperrt. Ebenso sind des 
Öfteren die Fluchtwege versperrt. Ferner wurde ein Rauchmelder in der Halle 
abgebaut. Hier wird das Gespräch mit der Schulleitung gesucht, so der 
Bürgermeister. 
 

- Marktgemeinderatsmitglied Ehrl erkundigt sich nach den Regularien für die 
namentliche Erwähnung der Marktgemeinderatsmitglieder im Protokoll. 
So werde beim Punkt „Informationen und Anfragen“ der Name des anfragenden 
Gemeinderatsmitgliedes erwähnt, ferner bei Beschlüssen, falls das 
Gremiumsmitglied dies beantragt. 

 
 
Nachdem keine weiteren Anfragen mehr eingehen, wird der öffentliche Teil der 
Marktgemeinderatssitzung geschlossen. 
 


